

EXPULSAN A CORRESPONSAL DE CHINA. Hong Kong, julio 23. El periodista del New York Times, John Burns, es escoltado por la policía a su salida del aeropuerto de Hong Kong, tras ser expulsado de China, bajo acusaciones de espionaje en zona militar. (AP).

Violeta Chamorro Desafía a Ortega

MANAGUA, julio 23 CAN-EFE).— Violeta de MANAGUA, Julio 20 (ACAN-EFE). – Violeta de Chamorro, presidenta del diario opositor "La Prensa", declaró hoy estar dispuesta a entregarse a los sandinistas para cumplir 30 sandinistas para cumplir 30 sandinistas para cump años de cárcel, como ame-nazó el comandante sandi-

(DPA).— Unidades de la flota norteamericana lar-

garon amarras hoy para iniciar las tradicionales maniobras conjuntas con diferentes países lati-noamericanos, denomina-

Las maniobras Unitas,

das Unitas

Flota E.U. Inicia

Maniobras "Unitas"

ciembre

Ortega, Chamorro contesta a las alusiones hechas por el dirigente el pasado 19 de julio.

En esa oportunidad el líder sandinista dijo que "La Prensa", vespertino clausurado indefinidamente el pasado 27 de junio, ha nista Daniel Ortega. sido y es financiado por la En una carta dirigida a Agencia Central de Inteli-

y Venezuela, además de 7 países caribeños, se desarrollan en el Mar Caribe y

en los océanos Atlántico y Pacífico y duran hasta di-

Comanda las fuerzas navales estadounidenses que

participan en Unitas el al-

gencia de Estados Unidos

Refiriéndose a la expulsión de dos altos jerarcas católicos y a los directivos

-Favor pase a la página 42.



DESAFIA A ORTEGA. Managua, julio 23. Violeta Chamorro, presidenta de "La Prensa responde desafiante a la amenaza de Ortega, de condenarla a 30 años de cárcel. (Reuter)

Petróleo Británico Cae

a 8.50 Dólares Barril

mirante David Chandler, informó hoy el Departa-mento de Defensa de Waen las que participan las fuerzas navales de Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Paraguay, Perú, Uruguay Azcona Hoyo Inspecciona

Area Afectada por Seguía

TEGUCIGALPA, julio 23 (AP).— El Presidente José (AP).— El Presidente Jose Azcona Hoyo viajó hoy a la costa del Pacífico para de-tectar personalmente los daños de una sequía prolon-gada que desde hace siete paces afecta la región y gada que desde nace siete meses afecta la región, y que esta semana causó la muerte de por lo menos seis personas al tiempo que otras 400,000 víctimas pa-

decen de hambre.

Un vocero de la Casa
Presidencial que pidió no

ser identificado dijo que el mandatario efectuará un recorrido en vehículo por la zona "para adoptar medi-das prácticas que ayuden a nuestros compatriotas". El Comite de Emergen-

cia Nacional anunció que se requieren alrededor de 4.5 millones de dólares para solventar la situación. Informó asimismo que más de 15,0000 héctareas

-Favor pase a la página 25.

Escapa Gas Venenoso de Planta Nuclear Alemana

HANAU (RFA), julio 23 lemente Union (RBU), HANAU (RFA), julio 23 (EFE).— Un escape de gas extremadamente venenoso, utilizado en el enriquecimiento del uranio, se produjo el pasado fin de semana en una planta de producción atómica de Hanau (Hesse) y cuatro trabajadores tuvieron que ser evacuados urgentemente. se cuados urgentemente, se informó hoy aquí.

Según fuentes de la plan- según los responsables de a perteneciente a la firma, la planta, en ningún moalemana Reaktor Brenne-

unos 20 gramos de hexa-fluoruro de uranio escapa-ron al saltar una válvula de seguridad de una manga, en el momento en que se es-taba efectuando la limpieza de un recipiente para el transporte de ese gas.

La situación pudo dominarse rápidamente me-diante el control remoto, y, según los responsables de -Favor pase a la página 39.

comprar crudo antes de la reunión de los 13 ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo el 28 de julio en Gi-nebra, en el cuarto intento del cártel este año por llegar a un acuerdo para limi-tar la producción a fin de evitar el colapso de los pre-

hasta ahora, 8.50 dólares por barril, en medio de preocupaciones por una inesperada suba de los su-

ministros estadounidenses

de gasolina durante el ve-rano, cuando debiera ser

mayor la demanda de los dueños de autos. Expertos indicaron que

los clientes son renuentes a

En el mercado europeo, al contado el crudo británi-co Brent cayó 75 centavos al nivel bajo record de 8.50

NUEVA YORK, julio 23 dólares por barril. El nivel (UPI).— El petróleo britàmico del Mar del Norte cayó hoy a su nivel más bajo —Favor pase a la página 61.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, julio 23 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 6 a 158 puntos en la lonja lo-

Se vendieron 2,810 lo-

tes. El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata pro-mediadas por los corredores fueron como si-

Guatemala180.00 El Salvador180,00 Mexicano F.O.B. Laredo175.25

"Contras" Forman Consejo de Comandantes de Región

(ACAN-EFE).— Las organizaciones antisandinistas Unión Nacional Opositora y Fuerza Democrática Nica-ragüense anunciaron hoy en esta capital la constitu-ción de un Consejo de Comandantes Regionales

Los rebeldes integraron sus comandancias el pasa-do 20 de julio durante la IX do 20 de julio durante la IX graduación de comandos del Centro de Instrucción Militar (CIM), según la clandestina radio "15 de Septiembre".

Septiembre".
El Consejo de Comandantes Regionales (CCR) está encabezado por Enrique Bermúdez, quien a partir de hoy será el comandante general en jefe del coman-do estratégico.

Además, lo integran los comandantes con los sicomandantes con los sigulentes seudónimos: Aureliano, Tóño, Jóhnson, Denis, Dimas, Douglas, Jimmy Leo, Venado, Mike
Lima, Invisible, Quiché,
Renato, Rigoberto, Franklin, Fernando, Emiliano,
Rubén, Coral, Tigrillo, Dimas Sagitario, Tiro al
Blanco, Iván, Isaac, Samba, Fighter, Tomás y Gustavo.

Los comandantes re-gionales eligieron a Oscar Montes como representante del área administrativa de apoyo de la organización político-militar y como asesores especiales Arístides Sánchez y Tolentino Ci-

Entre los primeros acuerdos tomados por el CCR, se destaca el denom-brar a Enrique Bermúdez (comandante 380) como el jefe del comando estratégi-co en grado de comandante

-Favor pase a la página 42.

Periodista del New York Times Niega ser Espía

HONG KONG, julio 23 (UPI).— El corresponsal del New York Times en del New York Times en Pekín, John Burns, fue expulsado hoy de China después de seis días de haber sido detenido por presunto esplonaje, y tras llegar a Hong Kong rechazó las acusaciones que le hicieron las autoridades chinas las autoridades chinas.

El periodista, de 41 años de edad y de doble naciona-lidad, británica y canadiense, fue detenido tras ingre-

sar a ciertas áreas prohibidas para extranjeros en China. Esta madrugada fue despertado y despachado en un avión rumbo a Hong

Nong.

De esta forma Burns se convirtió en el primer periodista de un medio de Estados Unidos que es expulsados de China desde que el sado de China, desde que el 1 de enero de 1979 los dos países restablecieron sus

-Favor pase a la página 61.

Paralizan Transporte Pesado en Guatemala

(ACAN-EFE).— La capital guatemalteca podrá quedar sin abastecimiento de combustibles por la paralización de transporte periode su proposicio de compositivo sado, que opera desde la costa atlántica del país.

El presidente de la Aso-ciación Guatemalteca de Transporte Pesado, Carlos Elías Moguel, informó al Ministerio de Gobernación la decisión de paralizar el servicio como una medida

GUATEMALA, julio 23 de presión para que las empresas exportadoras les in-crementen los precios en las tarifas.

Indicó que las negociaciones con las empresas han fracasado y que la úni-ca medida de presión que tienen es "paralizar el ser-vicio para lograr el incremento en las tarifas''. Elías Moguel explicó que

desde hace seis años, cuan-

-Favor pase a la página 29.

Hondureños Militan en **FMLN por \$4 Diarios**

TEGUCIGALPA, julio 23 reña recibe una modesta (ACAN-EFE).— El hampaga para el sostenimiento bre que azota las zonas sur, de su familia. central y oriental de Honduras obliga a la población masculina a enrolarse en la subversión de El Salvador por el pago de cuatro dóla-res diarios, denunció un diputado.

Alfonso Enrique González, legislador por el departamento de Valle, aseguró que cada joven que se alista en la guerrilla salvado

paga para el sostenimiento

El parlamentario y representantes de la Iglesia Católica en el sur del país coinciden al afirmar que el hambre que azota a la re-gión está llevando a la desesperación a las familias y a las comunidades.

La escasez de alimentos obedece a que todos los cul-

-Favor pase a la página 61



FAMILIA REAL. Londres, julio 23. La Reina Madre (derecha), conversa con el Principe de Gales y su esposa, Diana, mientras esperan la llegada de los novios a la Abadía de Westminster. (AP).